



Fondo concursable entregará recursos para proyectos de 21 juntas vecinales

APORTE. Empresa sanitaria dispuso un total de 10 millones 590 mil 59 pesos para las iniciativas favorecidas.

Un total de 21 juntas de vecinos se verán beneficiadas a través del primer Fondo Concursable 2025 de la empresa sanitaria Aguas Décima en la comuna de Valdivia. Se trata de una iniciativa inédita que busca apoyar a organizaciones territoriales sin fines de lucro, a través del financiamiento total y/o parcial de proyectos relacionados con el mejoramiento de la infraestructura y el equipamiento comunitario que favorezcan la participación vecinal, así como

también materias medioambientales y de cuidado del agua.

En esta primera versión fueron 32 las postulaciones recibidas, de las cuales 21 resultaron ganadoras, con una asignación de recursos por 10 millones 590 mil 59 pesos.

En este sentido, las juntas de vecinos ganadoras son la N°65 Edgardo Neira, con una asignación de \$400.000; N°21 Eugenio Matte (\$695.480); N°15 Menzel (\$375.980); N°45 Villa Don Max (\$530.000); Los

Jardines de Padre Hurtado (\$359.980); N°81 Villa Hermosa (\$637.970); N°68 García Hurtado de Mendoza (\$433.770); y N°86 Villa Norte Grande (\$620.000).

A ellas se suman Brisas de la Ribera (\$650.000); N°77 Los Ediles (\$518.700); N°23 Autoconstrucción (\$518.000); N°33 Villa San Luis (\$167.250); N°32 Libertad (\$433.456); N°24 Isla Teja (\$600.000); El Progreso (\$500.000); N°26 Las Ánimas (\$518.000); N°73 12 de Octubre (\$550.487); N°31 San Luis



UNA COMISIÓN ESPECIAL CALIFICÓ LAS INICIATIVAS VECINALES Y DEFINIÓ A LOS BENEFICIADOS.

(\$460.000); N°6 Baquedano (\$749.700); N°62 Barrio Centro (\$485.386); y N°70 San Pablo (\$378.900).

La entrega de los cheques a las organizaciones ganadoras se realizará en una ceremonia el próximo lunes 25 de agosto, a las 11 horas, en la Sala Región de Los Ríos de la Municipali-

dad de Valdivia. En tanto, la ejecución de las iniciativas se extenderá entre septiembre e inicios de diciembre.

El gerente zonal de Aguas Décima, Hernán König Besa, resaltó la alta convocatoria y agregó que "el Fondo ayuda a resolver necesidades muy concretas que surgen de los ba-

rríos, pero además es una oportunidad de establecer relaciones de conocimiento, confianza y colaboración permanentes entre los vecinos y la compañía a través del trabajo conjunto, en coherencia con nuestro compromiso de contribuir al desarrollo de las comunidades donde operamos". ☞

COMUNICACIONES AGUAS DÉCIMA